
2 番 4 番 7 番
12 番 14 番

7 番 13:25　開会
開会挨拶
出席委員　5名、⽋席委員　0名、委員外 ⻄原議⻑、会期１⽇
【町⽴別海病院に係る調査】

病院事務⻑ 挨拶及び経過報告
①　外科の診療体制について
②　整形外科の診療について
③　電子カルテの導入について
④　看護師等の確保について

7 番 議事2　所管事務調査について
(1)町⽴別海病院の経営等について

事務課⻑ 資料により内容説明
・　令和元年度町⽴別海病院事業会計決算状況について

7 番 質疑
（質疑なし）

7 番 議事3　その他について
(1)町⽴別海病院脳神経内科の設置について

事務課⻑

総務部 税務課⻑ 税務課主幹
伊藤　輝幸 出席 松田　勝広 出席

別海
病院

病院事務⻑ 病院事務課⻑ 病院事務課主幹 病院事務課主査
大槻　祐二 出席 小川　信明

出席

⽯⼾⾕友絵 出席 ⻄田　和弘 出席出席

⺟子健康センター主査 ⽼⼈保健施設主査 保健課主任
大森　晴海 ⽋席 岩口　真紀子 ⽋席 佐伯　祐司 ⽋席

町⺠課主査 町⺠課主査 町⺠課主査 保健課主査
平下奈津子 ⽋席 橋本　達也 木幡　友哉 ⽋席 能登　⿇奈美 ⽋席

福祉課主査 介護支援課主査 地域包括支援センター主査 町⺠課主査
澤田　憲一 ⽋席 松本　静香 ⽋席 大道　詳子 ⽋席 奈良　司 ⽋席

保健課主幹 保健課主幹 ⺟子健康センター師⻑ 福祉課主査
齊藤　晴美 ⽋席 畠澤みどり ⽋席 花川　純子 ⽋席 武田　妙子 ⽋席

⽵中　利哉 出席 堀　留美 ⽋席
介護支援課主幹 地域包括支援センター⻑ 居宅介護支援事業所⻑

高橋　勇樹 出席 九⾥　富恵 ⽋席 渡辺　久利 ⽋席

出
席
説
明
員

福
祉
部

福祉部⻑ 福祉部次⻑ 福祉課⻑ 介護支援課⻑
今野　健一 出席 ⻘柳　　茂 出席 干場みゆき 出席 千葉　　宏 出席

町⺠課⻑ 保健課⻑ほか ⽼⼈保健施設事務⻑ 訪問看護ステーション所⻑
⻘柳　　茂 出席 干場　富夫 出席

発言者
委員⻑

小川

委員⻑

委員⻑ 木嶋

小川

委員⻑ 木嶋

事務局主事 庄司　孝子

会議に付した事件及び会議結果など
会議経過　※所管毎に議事を⾏う事情等により議事番号が前後することがある。

木嶋

傍聴者数 一般 0名 報道関係者

委員外の出席 議⻑ ⻄原　　浩

0名
事務局職員 事務局⻑ 小島　実

0名合計

佐藤　雄 出席

令和2年第5回福祉医療常任委員会　要点記録

開閉会⽇時 令和２年6⽉25⽇(木曜⽇)
開会 13:25

会議場所 別海町議会
委員会室２・3閉会 14:07

委員の出⽋ 横田　保江 出席 小椋　哲也 出席 木嶋　悦寛 出席
松　政勝 出席

大槻

木嶋

・令和2年4⽉1⽇から採⽤した内科医の専門が脳神経内科であることからこの度
新たに診療科を設置。



令和2年第5回福祉医療常任委員会　要点記録
・保健所に届出を⾏ったうえで診療を開始することが可能となる。

7 番 質疑
12 番

病院事務⻑

12 番 ・　住⺠周知はどのように⾏うのか。
病院事務⻑

12 番

病院事務⻑ ・　そのとおりである。
12 番

病院事務⻑

7 番 ・　電子カルテの導入により⾒込まれる患者への影響はどのようなものか。
病院事務課主査

7 番 ・　メリットはあるか。
病院事務⻑

7 番

休憩　13:47
再開　13:55
【福祉部に係る調査】

福祉部⻑ 挨拶及び概要説明
7 番 議事1　提出議案調査について

　
税務課⻑ 議案及び議案資料により内容説明

7 番 質疑
（質疑なし）

　 (2)議案第52号別海町介護保険条例の一部を改正する条例の制定について
介護支援課⻑ 議案及び議案資料により内容説明

7 番 質疑
（質疑なし）

7 番 議事3　その他について
（なし）

7 番 閉会挨拶
7 番 14:07　閉会

・　幸い町内での新型コロナウイルスの感染者は発生していない。早期にワクチ
ンができればと願う。なお、当院の患者は戻りつつある。
・　ただ、町⺠の感染症予防が徹底されていることで、患者が減少している。う
れしいことだが、厳しい経営状況である。先⾏きは⾒えない。

委員⻑ 木嶋
・　カルテが⼿書きからパソコンでの入⼒になるため、医師が慣れるまでカルテの
作成に時間を要する可能性がある。

・　操作に慣れるほかないと思われるので、できる限り患者への影響がないよう
にしてほしい。

・診療科の増設にあたり、条例に基づいて本定例会で条例の一部改正を提案し
ている。

委員⻑ 木嶋
・　7⽉1⽇から診療科医師を予定しているとのことだが、どのくらいの患者数を
新たに別海で診療できることになるのか。

・　これまで同様に、新設に関しては大きく周知することは予定していない。ま
た、すぐにコマを設けて診療を受けるということではない。

委員 松

大槻
委員 松 ・　令和2年度は令和元年度以上に厳しい経営状況となるであろうが、どのよ

うに⾒込まれるか。

委員⻑ 木嶋
・　カルテの流れが速くなること。同じような入⼒の時間短縮などが考えられる。

・　これまでも脳神経の分野の患者を当院の内・外科で診療していた。また、
出張医による診療もされていた。今後、これらの患者が専門医による受診が
可能となる。

大槻

⻄田

松
大槻

伊藤

千葉

委員⻑ 木嶋

大槻

委員⻑

委員⻑ 木嶋

委員⻑ 木嶋

委員⻑ 木嶋

(1)議案第51号別海町国⺠健康保険条例の一部を改正する条例の制定について

・　これまでどおり内科で受け、必要があれば脳神経内科で診るというこでよい
か。

委員⻑ 木嶋

委員⻑ 木嶋

木嶋

今野

委員 松

大槻

委員


